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次回（７月３１日）の例会は、 

     公式訪問 です。 
  

  国際ロータリー第 2700地区 

 吉田 知弘 ガバナー 

 

 

 

       

 

 

 

 

例会日   月曜日 12:30～１３：３０ 

例会場   リーガロイヤルホテル小倉 

事務所   小倉北区堺町1-2-16-3F 

ＴＥＬ    ０９３－５３１－４０１５ 

ＦＡＸ    ０９３－５３１－１０２２ 
   

 会長の時間（７月 ３日  １３０６回 例会記録）     梶原会長       
 

出席報告  ７月 ３日 

 

 

在籍会員数 ４２名 

義務出席者 ３９名 

ゲスト     １名 

ビジター         ０名 

本日出席数   ３１名 

本日出席率  79.48% 

前々回修正出席率 93.02％ 

２０２３～２０２４年度 

小倉中央ロータリークラブ週報 

第１３０７回  本日の例会              ７月２４日(月) 
        

本日の卓話    クラブ協議会 

           「2023~2024年度 活動方針・活動計画」 

   

 

 

            

                  

       

テーマ ： 手に手、輪に輪 

この度、小倉中央ロータリークラブの会長を拝命致しました梶原謙吾です。 

会長を拝命するにあたり、様々な研修に参加し勉強させて頂きました。そこでいつ

も問題になるのが、会員増強とクラブの活性化です。 

果たして、会委員が増えるからクラブが活性化するのか、クラブが活性化するから

会員が増えるのか、悩ましい問題です。 

ですがこの度は、クラブの活性化を果たす事に力を入れ、その成果の一つとして会

員増強を促すと言う方針で、一年間のクラブを運営したいと思います。 

クラブ活性化の一丁目一番地は、親睦である事は言うまでもありません。会委員

一人一人が仲良くなり、意思の疎通がスムーズになる事が大切であります。 

しかし、それだけではロータリークラブでなくても出来る事なんだろうと思います。仲

良くなってお互いを理解し合えるようになった仲間が、共通の目的に向かって活動す

る事、つまり社会に向かって奉仕活動をしていく事が重要と考えます。 

ロータリークラブの奉仕理念には、クラブ奉仕、職業奉仕、社会奉仕、国際奉

仕、青少年奉仕がありますが、今年は青少年奉仕に重点を置き活動していきたい

と思います。 

だからと言って、他の奉仕活動が疎かになるというわけではなく、それぞれの奉仕活

動が、未来を担う子どもたちへ目線を向けて機能することを期待しております。 

以前より小倉中央 RCは、インターアクトをサポートし、特別養護施設の子供達

とのご縁も深めて参りました。その活動をより一層高めながら成果を出し、社会や他

の RC に発信していきたいと思っております。 

その上で「うちの RCはこんな活動しているんだよ。一緒にやらないか。」と、新しい

仲間（会員）を増やしていければ良いと考えております。 

各委員会は縦割りですが、青少年奉仕というパイプで横につながり、全員参加の

活動が出来る事を願っております。 

これから一年間を乗り切っていくには、皆鎌の力が不可欠です。どうぞよろしくお願

い致します。 

「手に手、輪に輪」が、一つ心に広がり回りますように。 

 ７月のお誕生日

     5 日  梶原 謙吾会員 

      〃   鈴川 賢一会員 

    ２６日  羽地 良一会員 

    ３０日  樋口 利雄会員 

 

３日(月)    定例理事会 

８日(土）   ｲﾝﾀｰｱｸﾄ地区研修会 

15 日(土)    クラブ活性化セミナー 

22 日(土)    IA指導者講習会       

30 日(日)   RLI 研修 

 

四つのテスト  ～ 言行はこれに照らしてから ～ 

    １．真実かどうか    ２．みんなに公平か    ３．好意と友情を深めるか    ４．みんなのためになるかどうか 
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①今年度 梶原会長のもと一年間、どうぞよろしくお願いいたします 

②今期は、42名でのスタートとなりますが、本日、樋口利雄会員が

入会されましたので 43名となりました。 

樋口会員は、親睦活動委員会に所属となりますので、よろしくお 

願いします。 

③委員会編成について 

  委員会の編成は、昨年と変わりはありません。 

  クラブ管理運営部会（例会・親睦・会員選考・会員増強）の

部会長は、羽地会員。 

  奉仕プロジェクト部会（職業奉仕・国際奉仕・社会奉仕・青少 

年奉仕）の部会長は、河野会員。 

広報・公共イメージ部会（会報・雑誌・広報・ロータリー情報） 

の部会長は、湯口会員です。 

各部会の中での相談役をお願いしております。活発な委員会 

活動になるよう、よろしくお願い致します。 

また、委員会を兼任していただいている方もいます。ご協力をお 

願いします。 

④7月の行事に関してですが、 

7月 24日(月) ガバナー補佐をお迎えしてのクラブ協議会です 

  ホテルの都合で会場がリーガトップ（29階）になります。 

各委員長さんの活動計画の発表となりますので、よろしくお願いし 

ます。例会時間は、14:00 までの予定となっています。 

  7月 31日(月) 吉田ガバナー公式訪問です。 

  2週続けて１００％出席をお願いすることになりますが、何卒ご 

協力をお願い致します。 

  小倉中央 RC の委員会活動についてしっかりとした信念と目的を 

持って、活動していることをアピールしていただきたいと思います。 

⑤会員名簿について 

  会員名簿（バインダー式）の差し替えをしますので、来週、お 

持ちください。 

⑥例会の欠席連絡の徹底をお願いします。 

⑦7月 10日と 24日は、ホテルの駐車場が混雑します。時間に 

余裕をもってお越しください。 

 

 

 

 

 

 

◆◆◆  新 会 員 紹 介 ◆◆◆ 

 

氏  名   樋口
ひ ぐ ち

 利
とし

雄
お

さん 

 

職業分類  婚礼貸衣裳 

事業所    PROM WEDING  

役  職    代表取締役社長    

推薦者    河野会員  池浦会員 

 

 

梶原会員―今日から会長を拝命いたします。幹事、SAA,理事の 

皆様をはじめ、会員の皆様、よろしくお願いします。 

昨日、的中しましたので奮発します。 

梶原・森本・野村会員―いよいよ梶原年度のスタートです。和気 

あいあいとした楽しい会にしていきたいと思いますので、 

皆さんどうぞよろしくお願い致します。 

光應会員―梶原会長の会長の時間を楽しみにしています。 

頑張って下さい。 

野口会員―梶原会長、森本幹事、野村 SAAの新しい門出を 

祝しニコニコします。 

原田会員―梶原会長、1年頑張って下さい。とても楽しみにしてい 

        ました。 

鍋島会員―梶原会長の腫れの日に欠席してしまいますのでニコニコ 

します。野村 SAA、よろしくお願いします。  

古川会員―梶原会長、森本幹事、新年度おめでとうございます。 

        一年間、どうぞよろしくお願い致します。 

池浦・河野会員―樋口さんようこそ我が小倉中央 RCへ。 

            わからん事があったら何なりと聞いてください。 

安木会員―先週の夜間例会で幸運を勝ち取りました。 

        梶原年度も素晴らしい一年になりますよう応援してい 

ます。 

合計  ６９，５００円 

 

 

 

 

 

幹事報告                       森本幹事 

 

ニコニコ献金報告                         

                  累計   ６９，５００円 
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お誕生日おめでとうございます！ 

 

 

 

 

 

 

 

     祝お誕生日―梶原謙吾会員  羽地良一会員 

               鈴川賢一会員  樋口利雄会員 

 

      今年のお誕生日プレゼントは・・・・ 

      “果汁１００％ジュース 詰め合わせ”  です。 

 

 

 

 

 

 

 

 

★★★★★★ お知らせ ★★★★★★ 

   

今年度より「月信」は、デジタル配信となりました。 

 

▼月信 閲覧用 URL 

https://www.azusashoin.com/e-

book/bookshelf_gesshin/ 

 

▼スマートフォン、タブレットでの閲覧方法 

下記ＱＲコードを読み取ることでも閲覧いただけます。 

月信 閲覧用 QR コード 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 梶原年度が始まりました。第 1回目の例会も高い出席率での

好スタートです。来週も皆さん、待っていま～す。 
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